

19. Mai 2025

Mitgliederversammlung bestätigt PMeV-Vorstand

Bernhard Klinger führt den Verband auch in den kommenden zwei Jahren

Die Mitgliederversammlung 2025 des Bundesverbandes Professioneller Mobilfunk (PMeV) hat den Vorstand des Verbandes für die kommenden zwei Jahre bestätigt. Bernhard Klinger (HMF Smart Solutions GmbH), 2019 erstmals zum Vorsitzenden des Vorstands gewählt, führt den PMeV somit auch in den kommenden zwei Jahren an. Stellvertretender Vorsitzender und Finanzvorstand ist Konstantin König (Airbus Secure Land Communications GmbH). Neben König amtiert auch Volker Hartwein (Frequentis Deutschland GmbH) als stellvertretender Vorsitzender. Darüber hinaus gehören dem PMeV-Vorstand an: Thorsten Altemöller (telent GmbH), Helmut Gaschler (Motorola Solutions Germany GmbH), und Fabian Köslin (Seamcom GmbH & Co.KG). Somit setzt der PMeV die Kontinuität seiner Vorstandsarbeit auch nach der Mitgliederversammlung 2025 fort.

Sichere Kommunikationslösungen wichtiger denn je

„Steigende sicherheitspolitische sowie klimatische Bedrohungslagen machen sichere, kritische Kommunikationslösungen wichtiger denn je“, fasste Vorstandsvorsitzender Bernhard Klinger die Herausforderungen des PMeV und der Branche für einsatz- und geschäftskritische Kommunikation zusammen: Cyberangriffe auf Unternehmen und öffentliche Verwaltungen haben stark zugenommen. Deutsche Geheimdienste warnen vor einer Zunahme von physischen Sabotageakten. Naturkatastrophen häufen sich immer mehr. Landesweite Blackouts sind in Europa keine Fiktion mehr.

Perspektiven der Branche

Zu den Perspektiven der Branche, die sich aus politischen, technischen und regulatorischen Entwicklungen ergeben, sagte der PMeV-Vorstandsvorsitzende: “Wenn wir als Gesellschaft den nächsten Schritt in Richtung mehr Sicherheit, Resilienz und Effizienz gehen wollen, dann benötigen

Seite 1 von 2

wir neben technologischen Innovationen auch den politischen Willen und die finanziellen Mittel, diese Veränderungen zu ermöglichen.“ Als positive Indikatoren für die Branche nannte er die Transition zu Breitband bei gleichzeitiger Fortführung schmalbandiger TETRA-Netze und die langfristige Sicherung von TETRA-Frequenzen im Bereich 410 – 430 MHz.

Über den PMeV – NETZWERK SICHERE KOMMUNIKATION

Der PMeV ist ein Netzwerk von Experten für einsatz- und sicherheitskritische sowie hochverfügbare Kommunikationslösungen im mobilen professionellen Einsatz. Er ist ideeller Träger der PMRExpo. Seine Mitglieder sind Hersteller, System- und Applikationshäuser, Netzbetreiber, Anwender und Berater. Er stellt die Bedeutung von PMR-Lösungen für Wirtschaft und Volkswirtschaft dar und beeinflusst die politisch-regulatorischen Rahmenbedingungen für den Einsatz Professioneller Mobilfunklösungen. Als führender Kompetenzträger in Sachen PMR in Deutschland bietet der PMeV zu diesem Zweck ein Forum für einen neutralen, herstellerunabhängigen und partnerschaftlichen Dialog mit den Marktpartnern, der Politik sowie den Behörden und Institutionen.

www.pmev.de

Pressekontakt:
Jochen Müller
Kommunikation & Public Affairs

Telefon: 0172 / 2610515
Mail: mueller@pmev.de